

本日の朝会は、プール納の会です。

今年は、天気に恵まれ、各学年10時間程度プールに入ることができました。

夏季水泳も8日間設けました。暑さが厳しく実施できない回がありましたが…。

水泳の学習や夏季水泳の参加、各自でプールなどに行って水に慣れ親しんだことで泳力を高めた人も多くいるのではないのでしょうか。

水泳の学習をする前に一人一人目標を立ました。振り返りをしっかりと、自分が伸びたところや、次年度への目標など決められるとよいと思います。

さて、先週の水曜日、連合水泳記録会が行われました。

6年生が、小学校で身につけた泳力を発揮する会です。

私は、6年生一人一人がゴールに向かって懸命に泳ぐ姿に心が温かくなりました。また、泳いでいる友達に対して、大声で声援を送る姿に感動しました。

スタートからゴールまでの時間は、たったの30秒から1分程度だと思いましたが、一人一人の人生にこの時間が最高の思い出になればうれしいなと思いました。

私の好きな言葉に

「能力の差は小さいが努力の差は大きい」

とあります。

水泳の学習はもちろんですが、さまざまなことに通じる言葉です。

努力する子とそうでない子の差は大きくでます。

何事にも努力することを忘れない夏雲小の子であってほしいと願っています。